
67 道路沿いに家があるため見えにくい。通学路あるいは児童の通学路になっていることが分かるように道路に色を付けてほしい。

≪対策≫ 交差点カラー舗装は、令和6年度以降に実施する。

68 道幅が広くないため、自転車に乗った中学生が、集団登校している小学生と衝突しそうになる。道幅を広げるか朝の登校時のみ警察の方に安全誘導してほしい。

≪対策≫ 毎日同じところをパトロールするというのは困難である。定期的に数か所の分かれて監視体制を整えたい。

69 藤木橋の欄干が低いため転落の危険がある。欄干の高さを高くしてほしい。

≪対策≫ 高欄については、現地は0.7ｍ程度であり、基準では0.6ｍ～1.0ｍのため、かさ上げは必要ないと考える。また、高欄のかさ上げは橋の構造にかかわるため、対応困難。

70 ブロック塀のため国道から降りていく車からは見えにくい。また、国道に上っていく車から見えにくい。カラー舗装で通学路であることを強調してほしい。

≪対策≫ 停止線の塗り直しを上申する。令和5年度、看板設置済み。

71 カラー舗装で通学路の交差点を強調してくれているが、白線が消えかかっている。はっきりわかるように塗り重ねてほしい。

≪対策≫ 令和５年度、路面標示、看板設置済み。
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